



Regionaljournal Steiermark



Eurovision-Songcontest beim Landjugendball

Die St.Lambrechter Ballbesucher haben abgestimmt und den Sieger des heurigen Eurovision-Songcontest gekürt. Beim Frühlingsball der Landjugend am vergangenen Samstag traten während der Mitternachtseinlage die Top-Favoriten des europäischen Liederwettbewerbs auf. Mit der gelungenen Tanz- und Musikshow begeisterte die Ortsgruppe der Naturparkgemeinde das Publikum. Dabei imitierten die Jugendlichen die Beiträge der Iren, Russen und Österreicher.

Der Abend im Saal des früheren Gasthauses Ledererwirt erfüllte alle Erwartungen an einen gelungenen Landjugendball: Schwungvolle Polonaise zur Eröffnung, flotte Musik, Schätzspiel und ein Glückshafen sowie ausgelassene Stimmung im Partyzelt.

Besagte Mitternachtseinlage war der Höhepunkt der Veranstaltung. Jetzt müssen sich die St.Lambrechter allerdings eine Woche gedulden. Nach dem ?richtigen? Eurovisions-Songcontest am kommenden Samstag in Baku werden sie dann endlich wissen, ob sie mit ihrer Abstimmung und Punkteverteilung im europäischen Trend lagen.

Zu den Fotos

